

Der Biochemisch-Homöopathische Gesundheitsverein erlebte drei schöne Tage in Dresden

Mitglieder und Freunde des Biochemisch-Homöopathischen Gesundheitsvereins e.V. Oelde fuhren kürzlich für drei Tage nach Dresden. Dort erlebten die Teilnehmer eine eindrucksvolle Zeit mit viel Kultur und Geschichte. Schon auf der Hinfahrt lernten sie in Jena bei einer Stadtführung die alte Universitätsstadt mit dem ältesten Planetarium der Welt kennen. In Dresden erleb-

ten sie eine Führung durch die Frauenkirche als etwas ganz Besonderes. Die wunderschönen harmonischen Tage verliefen viel zu schnell. Auf der Rückfahrt gab es einen Stopp in Leipzig, wo ein sehr versierter Stadtführer viel Historisches vermittelte. In guter Harmonie und Fröhlichkeit erreichten die Teilnehmer in den Abendstunden ihre Heimatstadt Oelde wieder.